

Originaria de Tabasco, estudió la licenciatura en Responsabilidad Social y desarrollo sustentable en la universidad Anáhuac México Norte. A la par, realizó un diplomado en "Acción Social" por IMPULSA.

Trabajó para la Fundación Cinépolis, Fedex de México y actualmente es coordinadora corporativa del área de Responsabilidad Social para la cadena de hoteles MÍA así como cofundadora y subdirectora de la Fundación MÍA Sustentable.

En el 2022 fue nombrada Vicepresidenta del comité que integra a las empresas socialmente responsables de Quintana Roo "AliaRSE" y al mismo tiempo se acreditó como Consultora por el Centro Mexicano para la Filantropía "CEMEFI" para asesorar y promover la responsabilidad social en el sector privado.

